

Julie Schwarz La communicante de la citoyenneté

by Technopôle Info - lundi, juin 20, 2011

<http://correspondances.fr/julie-schwarz-la-communicante-de-la-citoyennete/>

Basée depuis février dernier dans la toute récente Maison de l'Entreprise, Julie Schwarz, Directrice de l'agence de conseil en communication Econovia, représente une PME à elle toute seule.

Ex-responsable de la communication du vaste réseau de financement social France Active, elle a lancé en 2006 la première campagne de soutien à l'économie solidaire. Fondée voici deux ans, Econovia compte déjà parmi ses références la Macif, le Conseil national de l'économie sociale et solidaire ou encore l'association France Volontaires.

Forte d'un réseau d'une quarantaine de professionnels de la communication, Julie Schwarz souffle à l'occasion des marchés de relations presse ou de conception de campagnes de communication à des agences mieux charpentées. Experte en entrepreneuriat social, la jeune femme enseigne au Celsa, École des Hautes Études en Sciences de l'Information et de la Communication, est chargée de cours à l'Université de Marne-la-Vallée et dispense des formations à Reims et Montpellier.

À ses moments perdus, cette maman d'un petit garçon de 1 an tente de développer le site Actualités solidarité qu'elle a racheté en mars dernier. Dûment revisité, le média pourrait s'imposer comme une référence de l'information solidaire.

La marmite du social

« *Je suis tombée toute petite dans la marmite du social* », explique Julie Schwarz, née dans une famille messine où les femmes s'investissent de longue date dans l'accompagnement de la maladie et du handicap. Indignés et émouvants, les messages de l'agence témoignent d'un engagement citoyen sincère et multiforme.

Le professionnalisme ne tue pas l'utopie

De son bureau, la jeune femme se trouve non loin du quartier Borny et pour elle, la Maison de l'entreprise pourrait contribuer à la création de proximité. Elle imagine hardiment des ateliers de journalisme qui permettraient aux jeunes du quartier de prendre enfin la plume.